



ASOCIACION ATLETICA REGIONAL METROPOLITANA

AFILIADA A LA FEDERACION ATLETICA DE CHILE

COMUNICADO

Santiago. 23 de agosto de 2023

Estimada Comunidad Atlética:

En relación a lo sucedido con la inscripción y participación de la Atleta Martina Weil en la prueba de 200 metros planos en el Campeonato Mundial de Atletismo de Budapest 2023, y una vez recopilado la mayor cantidad de antecedentes expuestos por la Federación Atlética de Chile (Atlética Chilena), así como también del personal involucrado en esta mala gestión, el Directorio de la Asociación Atlética Regional Metropolitana manifiesta:

- 1- Nuestro más sincero apoyo a nuestra destacada deportista nacional Martina Weil, por este inaceptable y mal proceder administrativo de parte de la dirigencia de La Federación Atlética de Chile, que de manera vergonzosa la deja fuera de la prueba de 200 metros planos, la cual preparó y logró su clasificación con gran esfuerzo personal y familiar, que, sin duda alguna, es irreparable.
- 2- Es indispensable, y como lo hemos expresado en otras ocasiones, mejorar los canales de comunicación y transparencia de los procesos realizados de nuestra Federación Atlética de Chile, con sus Asociaciones afiliadas, así como también, con la comunidad atlética a la cual representan.
- 3- Solicitamos a la brevedad, y según lo expuesto en los medios de comunicación por el Presidente de la Federación Atlética de Chile el señor Juan Luis Carter, los detalles de la investigación realizada y las medidas administrativas correspondientes, establecidas en estatutos, reglamento y marco legal, para quienes resulten responsable en este mal proceder.
- 4- Con los antecedentes entregados por el Gerente General, señor Kurt Contreras, manifestamos nuestro total apoyo a TODO EL PERSONAL ADMINISTRATIVO de la Federación Atlética de Chile, quienes, durante años, se han mantenido realizando una labor incansable y permitido el correcto funcionamiento de esta Federación.

Nuestro Directorio, aprovecha esta oportunidad para hacer un llamado a toda la comunidad atlética en estos tiempos de polarización social, a tener altura de mira en el debate, y no realizar acusaciones infundadas a nadie, precisar en la información que se entrega, así como también fundamentar nuestras opiniones con respeto.

Atentamente.

Elson Bustamante Saavedra

Presidente

Directorio

Asociación Atlética Regional Metropolitana